

Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaya Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS untuk Jalin Komunikasi dengan Warga

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jun 11, 2024 - 13:44



Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaya Polsek Cicurug Polres Sukabumi Laksanakan Giat DDS untuk Jalin Komunikasi dengan Warga

Dalam rangka menjaga situasi keamanan dan ketertiban masyarakat

(kamtibmas) serta menjalin komunikasi yang baik dengan warga, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaya melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari Selasa, 11 Juni 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 10.30 WIB hingga selesai di Kampung Cigadog, RT 02/03, Desa Tenjolaya, Kecamatan Cicurug, Kabupaten Sukabumi.

Pelaksana Kegiatan: AIPDA Haryanto, Bhabinkamtibmas Desa Tenjolaya.

Kegiatan yang Dilaksanakan: Dalam kegiatan DDS ini, AIPDA Haryanto melakukan sambang dan silaturahmi kepada warga Desa Tenjolaya. Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk menjalin komunikasi yang lebih erat dengan warga, menggali informasi seputar kondisi dan situasi di desa, serta memastikan bahwa warga merasa aman dan nyaman.

Himbauan dan Pesan Kamtibmas yang Disampaikan:

1. **Menjaga Persatuan dan Kesatuan Bangsa:** AIPDA Haryanto mengingatkan warga untuk selalu menjaga persatuan dan kesatuan bangsa. Hal ini penting untuk mencegah hal-hal yang bisa merusak keharmonisan dan persaudaraan di tengah masyarakat.
2. **Memastikan Situasi Kamtibmas yang Kondusif:** Warga diimbau untuk selalu menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di lingkungan mereka. Partisipasi aktif dari seluruh masyarakat sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tentram.
3. **Melaporkan Kejadian Gukamtibmas:** AIPDA Haryanto menegaskan pentingnya melaporkan setiap kejadian yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas kepada Bhabinkamtibmas atau pihak kepolisian terdekat. Dengan laporan yang cepat dan tepat, tindakan preventif dan solutif bisa segera dilakukan.

Sambutan Positif dari Warga: Kegiatan DDS ini mendapat sambutan yang positif dari warga Kampung Cigadog. Warga merasa terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang memberikan informasi penting serta mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat juga memberikan rasa aman dan nyaman, serta meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap aparat kepolisian.

Kapolsek Cicurug, AKP Suhartono, menegaskan bahwa kegiatan DDS seperti ini akan terus dilakukan secara rutin sebagai upaya untuk mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat. Dengan demikian, diharapkan tercipta lingkungan yang lebih aman, damai, dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cicurug.